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参事 新田 太

午前 10時 00分

それでは、令和 6年第 4回女川町教育委員会を開会 します。

会期は、本 国1日 限 りといたします。

はじめに、前回の会議録の承認の件をお諮 りいた します。

既に配付 されてお りますが、委員の皆様方何かお気づきの点は

ありませんでしょうか。

無いようですので、承認 とさせていただきます。

2番 新福 悦郎 委員

3番 中村たみ子 委員

よろしくお願いいたします。

次に、 5番 「報告事項」に入 らせていただきます。

はじめに、私から報告をさせてただきます。

改めまして、おはようございます。

委員の皆様におかれましては、本年度もどうぞよろしくお願い

申し上げます。

まさしく山笑 う、一年で最も美 しい季節を迎えています。
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昨年も同じような話を申し上げたのですが、私は山々がパステ

ルカラーに染まっていくこの季節が最も好きであります。大地

からのエネルギー と申しますか、さあ頑張れ と背中を押される

ような気持ちにさせてもらっているからかもしれません。

今朝、佐々木光春指導主事 と一緒に 「あいさつ運藝
‐
力」に行きま

したら、正門を入つてす ぐの花壇、花が本当に美 しいです。びつ

くりするくらい、お金を払つてでも見せたいなとい うくらい綺

麗に整備 されていて、あの花々を見て、子供たちの笑顔を見な

がら、今 日、気持ちよく朝を過 ごさせていただいた次第でござ

います。

さて、令和 6年度、菅原智教頭をはじめ、女川小 。中学校合わせ

て12名 の先生方、そ して入学児童33名 、入学生徒38名 を迎えて、

小学校全児童210名 、中学校全生徒108名 、合計318名 の子供たち

で教育活動がスター トしました。

改めまして、委員の皆様方にはどうぞよろしくお願い申し上げ

ます。

それでは、ここから着座にてレジュメに沿つて報告をさせてい

ただきたいと思います。

4月 8日 (月 )、 待ちに待つた女川の子供たちが登校 してきまし

た。

今年は、交通安全の出動式があって朝のお迎えができなかった

のですが、子供たちは雰囲気良く始業式、着任式に参加 してい

たようであります。

翌 日の 4月 9日 (火)は小学校の入学式でした。

体育館に雨の音が響き渡るような大雨だつたのですが、それ以

上に元気な子供たちの返事でありました。

改めて、委員の皆様方にはお忙 しい中、入学式にお越 しいただ

いて、ありがとうございました。心から御礼を申し上げます。

4月 18日 (木 )、 全国学力・学習状況調査の 日で した。

様々なご意見もあるのでしょうが、校長先生には、今年も、ただ

調査を受けさせるのではなくて、学校 としてできる限 りの準備、

そして努力をして臨むようお願いしました。

小学校では、第 6学年の担任をはじめ、坂本教育指導員や女川

向学館の先生が何度 も教室に足を運んで、受験の心構えや、過

去問に挑戦 している児童への支援を行 うなど、学校 と一体 とな

つて子供たちを応援 しました。

中学校においても、学年、担任を中心に準備をしてもらいまし

た。今年こそはとい う願いを込めて夏休み明けの結果報告を楽
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しみに待ちたいと思つています。

4月 23日 (火)は、本年度初めての校長・教頭会議でした。

会議の前に、耕人塾の塾長でい らっしゃる横江信一先生から活

動方針等についてのお話を賜 りました。

記載のとお り、今年 も、 3人の経営、運営手腕に大いに期待 し

ながら、学校最大の応援団として支援 してまい りたいと思つて

います。

次ページにまい ります。

会議、研修関係についてです。

まず、 4月 4日 (木 )、 町の教職員等着任式を実施 しました。

凛 とした雰囲気、空気感、これからも大切にしていかなければ

ならない式だと感 じま した。

式の後に行わせていただいた教職員研修会、今年 も講師の星圭

先生から胸を打つすばらしいお話を賜 りました。

4月 10日 (水)には、管内教育長会議がありました。

記述 したとお り、少子化の波が本当に加速度的に進んでいるん

だなとい うことを痛感 しました。東部地区 3市 1町の児童生徒

数がここ 2年で1,000人程度減少 しているとのことで、私も思わ

ず うなってしまいました。

4月 22日 (月 )には、市町村等教育委員会教育長・総務担当課

長会議が県庁で行われ、局長 と参加 してきました。

県教育庁の副教育長 と義務教育課長も変わ りま したので、今後

とも、県と連携・協力 しながら施策の充実等に努めてまい りた

いと思つています。

4月 23日 (火 )、 前田駐カタール特命全権大使が来町されました。

1月 のカタール国訪間の際に大変お世話いただいた方ですので、

町長、議長をはじめ、町全体で歓迎を申し上げま した。このご縁

をこれからも大切にしてまい りたいと思っています。

4、 その他の項 目につきましては、二つになります。

まず、女川向学館 との連携については、本年度も、授業、放課後

や長期休業中の学習支援をは じめ、教育委員会等 と連携 しなが

ら、様々な形で学校に入つていただきます。

4月 16日 (火)に第 1回女川町小中向連絡協議会を開催 し、今

年度の活動方針等について確認をしました。

また、おながわ放課後「楽校」につきましても、本年度も、女川

町放課後の子 ども居場所づくり事業として実施 してまいります。

第 1回 目の会議で今年度の活動方針等についても確認 しました。

また、この時期恒例 となっています、第 1回の講師等研修会を
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教育局長

5月 8日 (火)に実施 し、教員採用試験を受験するにあたつての

心構えなどについてお話をする予定であります。

今年受験予定の講師が養護講師 1名 だけになるのですが、一次

試験の結果を見て、例年 どお り二次試験等の対策を行つていき

たいと思つています。

5の女川小学校・女川 中学校の主な行事予定を含めて、学校か

ら上がってきたものについては、後ほど協議会の中で詳 しくお

話をさせていただきたい と思います。 どうぞよろしくお願いい

た します。

結びになりますが、明 日からゴールデンウィークになります。

天気が非常にいいとい うことで楽 しみにしているところなので

すが、5月 5日 (日 )にスポーンフェスティバルを開催する予定

です。天気が良くて、た くさん集まってくれるといいなと願つて

いるところであります。 ゴールデンウィークも頑張 りたいと思

います。

どうぞ 1年よろしくお願い しますと申し上げまして、私からの

報告 とさせていただきます。

続いて、局長から報告 させます。

おはようございます。

学校教育関連事項から報告 させていただきます。

1の 日程関係は、今回も実施予定の記載部分をご説明させてい

ただきます。

5月 は、教育長の出張予定の記載が続いてお ります。

(1)宮城県町村教育長会定期総会が 5月 2日 (木)に予定され

てお ります。

(2)5月 7日 (火 )、 石巻地域高等教育事業団第 1回理事会が予

定 されてお ります。

(3)5月 9日 (木 )・ 10日 (金)に人戸市で開催 されます、東北

町村教育長連絡協議会定期総会 。研究大会に出席の予定でござ

います。

(4)は、その全国の定期総会 。研究大会 とな ります。 5月 13日

(月 )から15日 (水)ま で東京都での開催でございます。

(5)東部教育事務所所長訪問についてでございます。

5月 17日 (金)午後 2時 30分から教育委員会の教育長室で、午

後 3時から女川小 。中学校でとい うスケジュールが示 されてお

ります。

(6)石巻地区へき地教育振興会代議員会が 5月 31日 (金)に予

定 されてお ります。
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次に、 2ページロをお開きください。

女川小 。中学校の運動会 日時のお知 らせでございます。

女川小学校は 5月 25日 (土 )、 女川中学校は 5月 H日 (土 )、 こ

ちらが先になります。時間はどちらも午前 8時45分開会でござ

います。

ご出席よろしくお願いいた します。

大項 目3番のその他でございます。

学校支援 といたしまして、毎年のご支援でございますが、宮城

県建設業協会石巻支部青年会様から「防犯標語入 リクリアファ

イル」を小学校全児童にと230枚いただきました。

一般事項 といたしま しては、 (1)県警から不審者情報が届いて

お りますので、ご覧のとお りご報告 させていただきます。

(2)は、本年度 4月 1日 現在の児童生徒数の学年別人数でござ

います。

冒頭、全児童生徒数は教育長から報告がありましたが、その学

年月町になります。

なお、通常学級の学級数でございますが、小学校は第 3学年 と

第 4学年が 2ク ラス、中学校は第 1学年が 2ク ラスとなつてお

ります。

続きまして、 3ページロをご覧ください。

(3)令和 5年度の基礎学力充実支援事業の実施状況でございま

す。

事業による補助を受けた人数 とその金額 とい うことでご理解い

ただきたいと思います。

参考 として記載いた しま した令和 4年度の表 と比較いた します

と、小学生の算数検定の受検者数が少なかったとい う状況でご

ざいました。

引き続き、学校や女川向学館のご協力をいただきながら、制度

の周知や受検への働きかけを行ってまい りたいと思います。

以上が、学校関係のご報告でございます。

続きまして、 4ページロをお開き願います。

生涯学習・体育振興関係のご報告をさせていただきます。

1、 生涯学習事業、(1)「協働教育プラットフォーム事業」につ

いてでございますが、4ページロは、女川町の「教育大綱」の体

系を記載 してお ります。

次の 5ページロをお開き願います。

(2)の生涯学習係重点取組事業につきましては、①から⑤につい

て、昨年度に引き続き取り組んでまいります。
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教育長

山内委員

教育長

大項 目3番は、生涯学習事業を大きな括 りで一覧にまとめたも

のでございます。

表の一番下にあります放課後キンズスポ~ツは、今年度からの

新たな取組でございます。これまでのおながわ放課後「楽校」の

特別講座の枠から取 り出 して、回数を増や して実施 してまい り

ます。

次に、 6ページロをお開き願います。

4の (1)は、おながわ放課後 「楽校」春休み編「みんなの楽校」、

それから、ジュニア・ リーダーの派遣事業の内容 とその活動写

真でございますので、こちらは後ほどご覧いただければと思い

ます。

5番につきましては、先 日開催いたしました校長 。教頭会議の

際に、教育局から学校に対 し依頼 した内容でございます。

生涯学習事業等の周知への協力や子供司書養成講座等への申込

みの後押 し、ジュニア・ リーダー活動への理解 とご協力 とい う

ことでお願いいたしました。

6番 目は、 4月 ・ 5月 の生涯学習事業の予定を記載 してお りま

す。

最後に、体育振興事業のご報告でございます。

7ページと8ページにかけま して 4月 ・ 5月 のイベン ト情報を

載せてお ります。

今年度も各種大会が本格的に開催 されるシーズンとなつてまい

りま した。教育局主催事業 も様々予定 してお りますが、参加者

の増加につながるよう工夫 しながら実施 してまい りたいと思い

ます。

以上、私からのご報告 とさせていただきます。

報告は以上となりますが、委員の皆さん、ただ今の報告事項に

ついて何かご質問、ご意見はありませんか。

サ ッカーの試合が結構あるなと思いながら見ていました。

そ うなんです。コバル トー レの初戦が 28日 なんですよね。今年

こそ と期待 しているんです。昨年は予選で 1回 しか負けていな

いんです。1戦だけ負けて、それで 2位 とい うことなので、今年

こそはと願つているところです。

それから、今まで女川ライオンズクラブ旗争奪中学校選抜女子

ソフ トボール大会を二十何年続いてやつていたのですが、それ

が、石巻地区の中学校でソフ トボール部がある学校が少なくな

ってきて、今年から打ち切 りになったとい うことです。非常に

残念だなと思います。女川 ライオンズクラブ旗争奪中学校選抜
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新福委員

教育長

12そ の 他

教育長

教育長

教育長

13 閉   会

女子 ソフ トボール大会 とい うのは非常に重要で、中総体の前哺

戦みたいな形に位置付けられていたのですが、それもなくなっ

て、多分、石巻地区全体の中学校でソフ トボール部があるのは

4校くらいしかないはずです。ちょっと残念に思いました。

ここ 2年で 1,000人程度減ったとい うので、驚きました。すご

く少子化が進んでいるなと、深刻だなと。

そ うなんです。びつくりするぐらい進んでいると。2年で 1,000

人 と言つていましたから。

実は、本町では増えています。消滅可能性都市に挙げられたの

ですが。

昨 日も別な会で話をしたのですが、それはそれ として、確かに

20代から 40代の女Jl生が少ないとい うことなのでしょうけれ ど

も、子供の数は増えているとい うのはすごいことですよね。 10

年間変わらないとい うのもすごいなと。だから都活動 もと思つ

ているのですが、後で少 し協議会の中で話をさせていただきま

す。

それでは、報告事項についてはよろしいですか。

(「 はい」の声あり)

それでは、 6番 「その他」に入 りたいと思います。

何かございませんか。

なければ、「その他」については、よろしいでしょうか。

(「 はい」の声あり)

それでは、来月の 日程についてですが、5月 28日 火曜 日、年前 10

時から。会場は、女川町役場 3階小会議室にて行いたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。

なお、この場で 6月 の 日程 も調整 させていただきたい と思いま

す。

〔6月 25日 (火)午前10時からとい うことで調整〕

それでは、 6月 の教育委員会は、 6月 25日 火曜 日、年前10時か

ら女川町役場 3階小会議室で行いたいと思いますので、委員の

皆様、よろしくお願いいた します。

ほかにございませんか。

なければ、本 日の教育委員会をこれで終了させていただきます。

年前 10時 17分

14 この会議録の作成者は、次のとお りであります。

1参事 新田 太
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上記記録の正確なることを認めここに署名する。

令下日6年 5月 28日

会議録署名委員

ヽ
彰

2番委員

3番委員

Qr

41__∠ |__ぬ._金
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